

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

ЦЕНТРАЛЬНОАЗИАТСКИЙ ВЕКТОР ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ
ТУРЦИИ (2002-2016 гг.)

Пайтакова Акнабат Гельдимуратовна

Научный руководитель - кандидат исторических наук, доцент Р.М. Турарбекова

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 5 приложений и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 70 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 87 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ, КАЗАХСТАН, КЫРГЫЗСТАН, ТАДЖИКИСТАН, ТУРКМЕНИСТАН, УЗБЕКИСТАН, ТУРЦИЯ, ПАРТИЯ СПРАВЕДЛИВОСТИ И РАЗВИТИЯ, ОСМАНИЗМ, ПАНТЮРКИЗМ

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Турции.

Цель исследования – рассмотрение внешней политики Турции в отношении стран Центральной Азии (Казахстан, Кыргызстан, Таджикистан, Туркменистан и Узбекистан) в 2002-2016 гг.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторический метод – сравнительно-исторический.

Полученные итоги и их новизна. В дипломной работе выявлены характер и уровень сотрудничества Турции со странами Центральной Азии, показана общая эволюция и направления внешней политики Анкары с приходом к власти ПСР в отношении данного региона.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Данные могут быть использованы для подготовки методических и учебных материалов по таким предметам как «История международных отношений», «Актуальные проблемы внешней политики стран Ближнего, Среднего Востока и Южной Азии», «Мировая политика», «Теория и практика ведения переговоров».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, 5 addendams, and list of references. Total scope of work is 70 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 87 positions.

2. Keywords: *Central Asia, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Turkmenistan, Uzbekistan, Turkey, The Party of Justice and Development, Ottomanism, Pan-Turkism*

3. The content of the work

The object of the research is Turkey's foreign policy.

The purpose of the research is the consideration of Turkey's foreign policy towards the countries of Central Asia (Kazakhstan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Turkmenistan and Uzbekistan) 2002-2016.

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods (analysis, synthesis, generalization, comparison) and special historical method - historical systematizing.

The results of the work and their novelty. The work is identified the nature and level of cooperation of Turkey with the countries of Central Asia, shows a General evolution and direction of Turkey's foreign policy with the AKP's rise to power in this region.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The recapitulation and ideas can be used for methodological and training materials on such subjects as «History of international relations», «Actual problems of foreign policy of Neighboring countries», «The Middle East and South Asia», «World politics», «Theory and practice of negotiation».